

24Jam

Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Cooling System di Desa Loji

Sukabumi - SUKABUMI.24JAM.CO.ID

Feb 5, 2025 - 14:10



Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Cooling System di Desa Loji

Simpenan – Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) pasca Pemilu 2024, Bhabinkamtibmas Desa Loji, Bripka Ari Januar M, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Cooling System di Kampung Bojongkopo, Desa Loji, Kecamatan Simpenan.

Kapolsek Simpenan, AKP Erman, S.H., menegaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya menjaga keamanan lingkungan dan mencegah potensi konflik sosial.

"Kami mengajak masyarakat untuk terus mendukung kinerja Polri dalam menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif serta tidak mudah terprovokasi oleh berita hoaks dan ujaran kebencian yang berpotensi memecah belah persatuan," ujar AKP Erman.

Selain itu, dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas juga memberikan sosialisasi tentang bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) serta mengingatkan masyarakat agar tidak mudah tergiur oleh tawaran pekerjaan ke luar negeri tanpa prosedur resmi.

Tidak hanya itu, Bripka Ari Januar M juga mengimbau para remaja untuk menghindari kenakalan remaja, penyalahgunaan narkoba, tawuran, minuman keras, serta penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu kenyamanan lingkungan.

Di tengah musim penghujan, masyarakat juga diingatkan untuk tidak membuka lahan pertanian dengan cara membakar guna mencegah kebakaran hutan dan lahan. Selain itu, warga diminta untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap bencana alam seperti banjir dan tanah longsor.

Sebagai upaya pencegahan kejahatan, masyarakat dihimbau untuk selalu mengunci stang kendaraan saat parkir guna mengantisipasi pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Selain itu, Kapolsek Simpenan juga mengajak warga untuk kembali mengaktifkan sistem keamanan lingkungan melalui Pos Kamling.

"Keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan sangat penting. Jika ada kejadian menonjol atau hal-hal mencurigakan, segera laporkan kepada pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas setempat," tambah AKP Erman.

Kegiatan ini berjalan dengan aman, tertib, dan kondusif. Polsek Simpenan berharap kegiatan ini dapat semakin mempererat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.